

Unsere Erste bleibt erstklassig

Am letzten Spieltag hatten wir das Gastrecht. Unser Ziel war es, die punktgleichen Würzburger hinter uns zu lassen, dann hätten wir den Ligaerhalt doch noch geschafft. Gottseidank war Manfred magerl wieder fit und legte eine 80er-Runde hin. Auch Benno Wimmer erzielte noch ein Single-Ergebnis. Mit im Einsatz waren Helmut Boiger, Günter Mühlbauer, Wolfgang Teske und Karl Rösch. Spannend wurde es, als es zur Auszählung der Teamwertung kam. Der GC Gäuboden brachte es auf ein Resultat von +77, das war gerade mal ein Schlag besser als der GC Würzburg. Überlegener Tagessieger war wiederum der GC Eschenried, der GC Wörthsee kam auf den letzten Rang. Die Freude war natürlich groß, dass wir nach dem völlig verkorksten Start den Klassenerhalt doch noch geschafft haben. Wenn man weiterhin in der höchsten Liga bestehen will, muss der Kader aber künftig qualitativ wie quantitativ verbessert werden.

Endstand Bayerische Golfliga AK 65 1. Liga Gruppe A

- | | |
|------------------|-----------|
| 1. GC Eschenried | 16 Punkte |
| 2. GC Wörthsee | 9 Punkte |
| 3. GC Gäuboden | 8 Punkte |
| 4. GC Würzburg | 7 Punkte |